

# 園だより



伊勢原市児童発達支援センター おおきな樹  
伊勢原市伊勢原1丁目24番15号 TEL 0463-79-5355

## 今年度を振り返って

**つきぐみ** 大人との関係を主に人から教えてもらえることを「楽しい」と思い、身の回りのことを中心に自分で出来ることを増やしていけるよう取り組んできました。思い通りにならないことで泣いても、気持ちに共感してもらい褒められる経験を繰り返してきたことで応じる力も育ってきたと感じています。「出来た！」のハイタッチはみんなとても良い笑顔を見せてくれます。みんなの嬉しい気持ちや笑顔は力となり、自信へと繋がると信じています。一年間ありがとうございました。

**ほしぐみ** 4月に3名のお子さんが入園し、子供達の笑顔があふれるクラスになりました。この一年を通して「自分の気持ちを伝えること」に取り組んできました。自我が芽生え、思い通りにいかず涙することもありましたが「〇〇したかったよね」と気持ちを受け止めながら、言葉やジェスチャーを使って伝え方を教えていきました。その結果「もっと遊びたかった」「ちょうだい」など自分の気持ちを表現する姿が増えてきました。またお友達との関わりも深まり「一緒に遊ぼう」と誘い合う姿が見られるようになりました。最初は一人遊びが多かった子供達が、少しずつ関わり合いながら遊ぶことに成長を感じます。これからも子供達が安心して自分の気持ちを伝え、お友達と楽しく関わられるように見守っていきたくと思います。

**にじぐみ** 年長になった夏頃から『話を聞く』ことをクラス全体で意識して取り組んできました。日々の繰り返しの中で大人の話聞き逃さないようにする姿が増え、話を聞くことでこれから何をするのが分かりやすくなり、新しいことでも「まずはやってみよう！」と前向きな姿勢が多く見られるようになりました。友達との関わり方にも変化が現れ、子供同士のやり取りを中心に全員で遊ぶことも多くなり、困った時は大人に頼ることも出来るようになってきました。子供達で自然に受け止め合い、安心できる仲間に成長しました。4月からは毎日のように新しいことに出会うこととなりますが、今のみんななら大丈夫！みんながどんどん大きくなって、どこにいても、みんなのことを応援しています。



## お誕生会



**にじぐみ** 立候補で二人の代表児が進行のお手伝いを行ってくれました。インタビューも自分たちで考え、誕生児さんが悩んでしまった時は幾つか選択肢を出したりと、そのやり取りに成長を感じました。お楽しみでは職員からの歌のプレゼントを贈りました。いつもとは違う格好をしていたので、興味を持って聞いてくれたことも嬉しかったです。

**ほしぐみ** 18日に今年度最後の3月生まれのお友達のお誕生会をしました。名前を呼ばれると少し緊張した表情も見られましたが、紙粘土のケーキが出てくると興味津々でした。お楽しみではフェルトのケーキをみんなに配って飾りつけをしてもらい、オリジナルのケーキを作りました、今年度のお誕生会が終わり、みんなお兄さんお姉さんになりました☆

## 卒園式

3月21日（金）卒園式を行いました。今年度は七名が卒園しました。

卒園児全員そろって出席でき、天気にも恵まれ、とても和やかな雰囲気の中で式を終えることができました。

最後までしっかり参加できた子供達の笑顔はとても輝いていました。

## 4月の予定

- 1日（火）入園・進級のつどい
- 10日（火）避難訓練
- 14日（月）身体測定（にじ） 【4月の歌】
- 15日（火）身体測定（ほし） ♪チューリップ
- 16日（水）身体測定（つき） ♪むすんでひらいて
- お誕生会（にじ）
- 25日（金）引き取り訓練
- ※帰りのバス送迎はありません。

## 職員研修

伊勢原警察署の方にお越し頂き、不審者が侵入する想定訓練と、さすまたを使った訓練を行いました。一つ目の訓練の園庭や教室での想定では、職員役と子供役に分かれて訓練を行い、①不審者に門越しで職員が対応②園庭遊び中にフェンスを越えて園庭に侵入する場合の対応③玄関から入り二階の教室まで侵入する場合の対応、の3想定を行いました。二つ目の訓練では、さすまたの使い方を実演して頂き、職員と犯人役に分かれ、お互い意見を出しながら演習を行いました。二つの訓練後はアドバイスを頂き、クラスで集まり振り返りを行いました。今回の研修で学んだことを地域の皆さんと共に日頃の防犯に活かしていきたいと思えます。



## お知らせ

- ・R6年4月よりクラス名が変わります。
- 「つきぐみ（現年少児）」→「ほしぐみ（新年中児）」
- 「ほしぐみ（現年中児）」→「にじぐみ（新年長児）」になります。
- ・リュックにキーホルダーを付ける際は【一つのみ】お願いします。